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  ACTA 

 

Expediente nº: Órgano Colegiado: 

PLN/2021/1 El Pleno 

  

DATOS DE CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN 

Tipo Convocatoria Ordinaria 

Fecha 15 de enero de 2021 

Duración Desde las 20:00 hasta las 20:40 horas 

Lugar Salón de Plenos 

Presidida por David Villoslada García 

Secretario Raúl Prado Pascual 

  

ASISTENCIA A LA SESIÓN 

DNI Nombre y Apellidos Asiste 

72790959F Beatriz Zangróniz Hernán SÍ 

16583116R Clemente García Garnica SÍ 

16567381K David Villoslada García SÍ 

16626049Q Gonzalo Martínez Ruiz NO 

16581178H Graciela Loza Villoslada SÍ 

72788054T Jesús Lacalle Muñoz NO 

72793726Z José Luis Martínez Ibáñez SÍ 

16626973C Mónica Moreno Campo SÍ 

17495022A Tamara Ovejas Sos SÍ 

Excusas de asistencia presentadas:  Gonzalo Martínez Ruiz: «Asunto familiar» Jesús Lacalle 
Muñoz: «Asunto familiar» 

  
 Una vez verificada por el Secretario la válida constitución del órgano, el Presidente abre 
sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos en el Orden del Día 
  

A) PARTE RESOLUTIVA 

Aprobación del acta de la sesión anterior 

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento 
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Preguntado a los asistentes si tienen que realizar alguna observación al borrador del acta de 
la última sesión celebrada por el Pleno con fecha 27 de noviembre de 2020, no formulándose 
ninguna queda aprobado en los términos en que se presenta 

  

Expediente 330/2020. Aprobación del Padrón Fiscal, Agua, Basura y Saneamiento, 2º 
semestre 2020 

Favorable Tipo de votación: Unanimidad/Asentimiento 

  
Visto que es necesario proceder a la aprobación del padrón fiscal relativo al Aprobación del 
Padrón de Agua, Basura y Saneamiento del Segundo Semestre de 2020, y a fin proceder a la 
correspondiente recaudación, por todo ello, examinada la documentación que la acompaña, 
visto el informe de Secretaría, por unanimidad de los asistentes, se acuerda: 
   PRIMERO. Aprobar el padrón de Aprobación del Padrón de Agua, Basura y Saneamiento del 
Primer Semestre de 2020, según el siguiente detalle:  

Tasa de suministro de agua 32.576,86 

IVA 3.255,15 

Tasa recogida de residuos 42.358,63 

Tasa Servicio de alcantarillado 7.043,00 

Canon de saneamiento 23.836,59 
 SEGUNDO. Que por parte del Tesorero se practique la notificación colectiva de las 
liquidaciones y el anuncio de la cobranza en voluntaria de los tributos anteriores por los 
medios habituales y señaladamente a través de su publicación en el Boletín Oficial de La Rioja 
y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento 

  
  

B) ACTIVIDAD DE CONTROL 

 Resoluciones de la Alcaldía desde la última sesión ordinaria 

Se da cuenta de las distintas resoluciones dictadas por la Alcaldía desde la celebración de la 
última sesión ordinaria 

  
  

C) RUEGOS Y PREGUNTAS 

 Ruegos y preguntas 

Abierto el turno de ruegos y preguntas se realizaron las siguientes intervenciones: 
  
D. José Luis Martínez formula pregunta sobre si se tiene previsto hacer algo con el local del 
Casino, si se tiene previsto hacer alguna reforma y cuando se tiene intención de abrirlo, es 
contestado por el Sr. Alcalde en el sentido de que vienen barajando distintas ideas para llevar 
a cabo una reforma, no estando previsto volver a sacarlo a subasta en este momento 
  
D. José Luis Martínez formula pregunta sobre si se tiene previsto hacer algo en la zona 
polideportiva, siendo contestado por parte de D. Clemente García. 
  
D. José Luis Martínez formula ruego en el sentido de que se vuelva a estudiar los malos 
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olores en el alcantarillado del polígono industrial, presentándose en su día escrito por parte 
de los vecinos pero no se ha realizado ninguna actuación, por parte del Sr. Alcalde se 
contesta en el sentido de que volverá a elevar el asunto al Consorcio de Aguas y Residuos de 
La Rioja por ser el órgano competente. 
  
D. José Luis Martínez formula ruego en el sentido de que se limpie la calle del polígono, 
existen basuras al lado del contenedor, malas hierbas en calzada y aceras, que se dé el 
mismo tratamiento que a cualquier calle del pueblo. 
  
D. José Luis Martinez formula pregunta sobre si se ha hecho algo sobre el bache existente a la 
altura del número 6 de Calle Robledal, a partir de la actuación llevada a cabo para el 
suministro de gas y el mal acabado de las obras de reposición del pavimento, siendo 
contestado por el Sr. Alcalde. 
  
D. José Luis Martínez formula pregunta si se ha cambiado la tarifa de teléfonos de los móviles 
de médico y enfermera, que en algún momento se comentó que costaban unos 700,00 € al 
mes, siendo contestado por el Alcalde en el sentido de que no se ha hecho nada por ahora. 
  
D. José Luis Martínez formula ruego en el sentido de, estar conformes con lo que se viene 
haciendo a partir de la crisis provocada por el COVID-19, pero estiman que se deben hacer 
más, debido a la situación actual de contagios, planteando que el ayuntamiento haga un 
cribado. 
  
El ruego anterior dio lugar a turnos de réplicas y contrarréplicas, con participación del Sr. 
Alcalde y la Concejala Dª Graciela Loza, en el sentido de poder plantearse solicitar de la 
Consejería de Salud actuaciones pero en ningún caso hacer algo de forma aislada promovida 
por el Ayuntamiento, en este punto Dª Mónica Moreno insiste en la necesidad de hacer 
llegar a la población la necesidad de que colaboren con su responsabilidad individual, 
pidiéndose un mayor control por parte de la Guardia Civil, las fiestas ilegales y que sancionen 
a los responsables. 
  
Por parte de D. José Luis Martínez se recrimina que se autorizase la parada motera en la 
Plaza Mayor, con más de 250 persona sin distancias de seguridad, con el peligro que supuso 
para el pueblo, usando el baño del Casino y desbordando por completo el único bar abierto 
en la Plaza, bar que luego vistamos los vecinos de Baños. 
   

  
  

  
DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE 

 
 


